

INTISARI

Nurahma Sitonda, 2014.132.01.013

PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM MUSYAWARAH PERENCANAAN PEMBANGUNAN DI DESA MASALLE KECAMATAN MASALLE KABUPATEN ENREKANG

Skripsi, 83 Halaman

Pembimbing : Syamsuddin, S.Hum., M.Si.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui partisipasi masyarakat dalam musyawarah perencanaan pembangunan di Desa Masalle Kecamatan Masalle Kabupaten Enrekang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Unit analisis di Desa Masalle Kecamatan Masalle Kabupaten Enrekang dengan informan Sekretaris Desa Masalle, Kaur Pembangunan Desa Masalle, dan Tokoh Masyarakat dengan menggunakan prosedur pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan telaah dokumen. Adapun prosedur pengolahan data dan analisis data dengan menggunakan triangulasi data.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa : 1). Partisipasi masyarakat dalam musyawarah perencanaan pembangunan di Desa Masalle Kecamatan Masalle Kabupaten Enrekang ditinjau dari tahap penyelidikan dapat diketahui keterlibatan masyarakat dalam mengetahui, menggali, dan mengumpulkan informasi serta mengenali secara seksama masalah-masalah yang bersifat lokal sudah dilaksanakan oleh pemerintah desa sehingga masyarakat dalam proses pertemuan ini sudah sangat terlibat dalam pelaksanaannya. 2). Partisipasi masyarakat dalam musyawarah perencanaan pembangunan di Desa Masalle Kecamatan Masalle Kabupaten Enrekang ditinjau dari tahap perumusan masalah dapat dikatakan sangat partisipatif. Keterlibatan masyarakat dalam proses perencanaan dalam mengolah data sehingga diperoleh gambaran yang lengkap karena masyarakat terlibat dari awal hingga akhir dalam proses musrenbang tersebut. 3). Partisipasi masyarakat dalam musyawarah perencanaan pembangunan di Desa Masalle Kecamatan Masalle Kabupaten Enrekang ditinjau dari tahap identifikasi daya dukung dapat dikatakan belum efektif karena kemampuan untuk melaksanakan pembangunan yang dipengaruhi oleh tingkat pendidikan dan keterampilan adalah kemampuan yang dimiliki masyarakat dalam melaksanakan pembangunan di daerahnya. 4). Partisipasi masyarakat dalam musyawarah perencanaan pembangunan di Desa Masalle Kecamatan Masalle Kabupaten Enrekang ditinjau dari tahap perumusan tujuan dapat dikatakan baik karena penyelenggaraan musrenbang di Desa Masalle ini cukup transparan karena mulai dari perencanaan sampai perumusan program kegiatan dapat diketahui oleh masyarakat.